



3^{eme} Dimanche du TO Le 25 JANVIER 26 – Cycle A



DIMANCHE DE LA PAROLE

PROPHÈTES DU QUOTIDIEN



CADRE

Nous sommes invoquées par la Parole vivante de Dieu, une Parole qui ne s'éteint pas, qui brûle et appelle.

Jésus continue de nous rencontrer sur les chemins simples de la vie et nous regarde tels que nous sommes.

Sa voix réveille ce qui dormait et nous invite à le suivre sans peur. Nous ne venons pas seulement pour écouter, nous venons pour nous laisser transformer afin d'être témoins du Royaume et prophètes de l'espérance.

Que la Parole du Christ habite nos vies.

CHANT. CLARIFICA-TE - COLEGIO MAYOR P. José KENTENICH

<https://youtu.be/RYGu6jj2Z60?si=jtar05RPWDgtuYyE>

EVANGILE –Mattieu 4, 12 – 23

« Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple. »

Approfondir la Parole

Is 8,23b- 9,3. Avant notre ère, Isaïe, par cet oracle, annonce la merveilleuse nouvelle de l'arrivée du Royaume de Dieu sur la terre.

Psaume 26,1-14. Profession de foi et prière. Le Seigneur est la lumière qui resplendit dans les ténèbres, l'espérance de ceux qui marchent vers la maison du Père.

1Co 1,10-13.17. La croix du Christ, est la seule cause du salut, fondement et exigence d'unité entre tous les croyants.

Mt 4, 12 – 23. Nous sommes au chapitre 4 de l'évangile de Matthieu. Nous nous souvenons des trois premiers chapitres : d'abord une longue généalogie qui situe Jésus dans l'histoire de son peuple et, en particulier, dans la descendance de David ; ensuite l'annonce faite à Joseph par l'ange du Seigneur « Voici que la Vierge concevra et enfantera un fils auquel on donnera le nom d'Emmanuel, ce qui se traduit Dieu avec nous ». Et tous les épisodes suivants redisent ce message d'accomplissement, chacun à leur manière : la visite des mages, la fuite en Egypte, le massacre des enfants de Bethléem, le retour d'Egypte et l'installation de Joseph, Marie et l'enfant Jésus en Galilée, à Nazareth... la prédication de Jean-Baptiste, le baptême de Jésus. Nous voilà donc, tout préparés à entendre le texte d'aujourd'hui. Matthieu veut nous faire découvrir quelque chose d'important : oui, enfin la lumière s'est levée sur Israël et sur l'humanité tout entière. Le salut de Dieu, apporté par le Messie, rayonnera sur toutes les nations. L'évangéliste nous montre bien deux choses : premièrement que toute la vie du Christ est sous le signe de la persécution... mais deuxièmement aussi, la victoire finale sur le mal : de la souffrance et de la mort, Dieu fait surgir la Vie. Effectivement, dans l'épisode d'aujourd'hui, qui nous relate le début de la vie publique de Jésus, nous sommes à un grand tournant ; avec l'effacement de Jean-Baptiste et le début de la prédication de Jésus, l'humanité a franchi une étape décisive : du temps de la promesse nous sommes passés au temps de l'accomplissement. « Le Royaume de Dieu est là ! » et, pour faire connaître cette Bonne Nouvelle, Jésus compte sur des témoins, des hommes qu'il choisit pour être ses collaborateurs, il associe les apôtres à sa mission de Sauveur.

Je prie avec la Parole

Jésus apporte la lumière aux hommes et aux femmes de tous les âges et les invite à le suivre. Lui, le Sauveur, n'accomplit pas sa tâche seul, il nous appelle à le suivre. As-tu entendu son appel ? Comment se passe ta vie à sa suite ?



MUSIQUE D'AMBIANCE.

MARCHER SUR LES AIRS – DAVID MÓDICA

https://youtu.be/_-oQ_ZQvL3o?si=LCiczHxj2oGamQIk

SE RÉVEILLER N'EST PAS OPTIONNEL

Parle, Seigneur, que ta Parole
brise les silences, enflamme notre
intérieur et éveille le cœur.

Ta voix nous appelle au milieu
du bruit, tu nous nommes,
tu nous élèves et tu nous lances
sur un voyage.

Fais-nous témoins de vie,
de gestes simples, de paroles
sincères et de mains ouvertes.

Inspire-nous avec passion pour
ton Royaume, soif de justice,
soif de vérité et d'amour en
détail.

Arracher notre peur, notre foi
confortable, nos excuses faciles,
nos pas courts et
nos esprits fermés.

Nous voulons être prophètes
dans le petit, dans la rue,
dans la blessure et dans la nuit.

Que ton Esprit nous pousse,
nous désinstalle,
nous envoie au-delà de nous.

Et que d'autres découvrent,
en nous regardant, en nous
écoutant, en marchant avec nous,
que Tu continues à appeler.

CHANT. TON ROYAUME VIENS À NOUS – CRISTÓBAL FONES

https://youtu.be/18KxHzqn-Mw?si=ryc8dOuvbu_7hxQp

ÊTRE AVEC TOI – AIN KAREM

<https://youtu.be/M4XFEIgvIkc?si=8GJeeK5CXkBe28ar>

Sœurs de la Charité de Sainte Anne

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)

www.chcsa.org

